

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 4 septembre 2025

GCC renforce son Pôle Construction avec l'arrivée d'un nouveau directeur général

Julien Antoine prend la direction du Pôle Construction de GCC. Cette nomination vient soutenir l'ambition de développement et de performance du groupe dans l'un de ces métiers historiques.



Âgé de 45 ans, diplômé de l'INSA Strasbourg en génie civil, Julien Antoine dispose de plus de 20 ans d'expérience dans le secteur du bâtiment, au sein du groupe Bouygues, principalement dans la région Grand-Est. Il a débuté sa carrière en 2004 en tant que responsable de travaux puis a occupé les fonctions de directeur commercial puis de directeur régional et piloté des projets d'envergure dans le résidentiel, l'industrie et le tertiaire. En 2022, il prend la Direction Générale de Bouygues Bâtiment Île-de-France Habitat Social avant de rejoindre GCC.

En intégrant GCC, Julien Antoine fait le choix d'une ETI indépendante dont 80 % du capital est détenu par ses collaborateurs – un modèle unique dans le paysage de la construction. Il retrouve ainsi les valeurs qui l'animent : l'autonomie et l'épanouissement des équipes, la proximité avec les clients et la volonté de « construire durablement », en apportant des solutions sobres et durables adaptées aux enjeux d'aujourd'hui.

Il aura notamment pour mission de diriger les 27 entités qui composent le Pôle Construction, de renforcer la présence du groupe sur des territoires et des segments de marchés où GCC est peu présent, et de poursuivre le développement d'approches constructives innovantes et responsables.

« Rejoindre GCC, c'est le choix d'une entreprise où la dimension humaine est au cœur du projet collectif, où chacun peut entreprendre et contribuer à bâtir un avenir durable. Je souhaite mettre mon expérience au service du développement du groupe, mais aussi de l'insertion professionnelle, de la réinsertion et du dynamisme des territoires où nous intervenons », souligne Julien Antoine.

Julien Antoine intègre également le COMEX de GCC.

À propos de GCC

Groupe indépendant depuis plus de 25 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 52 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 métiers : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IM-MOBILIERE.

Il rassemble 3 050 collaborateurs et a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 1,207 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et de son expertise technique en font le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

**« Bâtir ensemble des solutions sobres et durables,
Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,
Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

www.gcc-groupe.com



